

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Concours de BD:

Pendant les Fêtes: dessinez et gagnez

Zurich, le 14 décembre 2010 – Le compte à rebours du premier concours national de bandes dessinées contre les déchets sauvages avance de plus en plus vite: le dernier délai d'envoi ayant été fixé au 15 janvier 2011, les Fêtes tombent à point pour les dessinateurs, illustrateurs et autres scénaristes pour donner une forme visible et concrète à leurs projets de BD pour lutter avec les armes de l'humour contre le littering et – avec un peu de chance - de gagner.

Plus de 200 bandes dessinées ont déjà été soumises par des dessinateurs et humoristes petits et grands. Une sélection des œuvres soumises peut être admirée dans la galerie des BD sur le site www.igsu.ch. Mais les objectifs de la Communauté d'intérêts Monde propre sont plus ambitieux encore. «Il est vrai que nous sommes agréablement surpris par les bandes dessinées que nous avons déjà reçues. Mais il ne saurait y avoir trop d'ambassadeurs qui créent des bandes dessinées pour lutter contre les déchets sauvages», relève Daniel Frischknecht, de la Communauté d'intérêts Monde propre, l'organisation qui a pris l'initiative du concours de bandes dessinées.

Un jury d'experts tranche

Les trois meilleurs travaux soumis dans chacune des trois catégories – les jusqu'à 12 ans, les candidats de 13 à 17 ans et les 18 ans et plus – se partageront des prix intéressants d'un montant total de 20'000 francs. Les bandes dessinées doivent être réalisées à la main ou avec un ordinateur. Les photos ne sont pas prévues.

Un jury composé de neuf experts évaluera les BD soumises pour le concours. L'aréopage d'experts sera présidé par Jals Smolinski, caricaturiste bien connu de la Neue Luzerner Zeitung. Pour l'impressionner plus particulièrement avec une bande dessinée, elle doit contenir une déclaration nourrie d'idées nouvelles et parfaitement ciblées. «Contrairement aux canettes en aluminium et aux bouteilles en PET, une bonne bande dessinée doit être tout sauf recyclée, elle doit être limpide, inédite et originale», explique Jals Smolinski.

Pour figurer au palmarès du premier concours national de bandes dessinées contre les déchets sauvages et éventuellement même sortir vainqueur, il suffit de s'armer de papier, de crayons, d'imagination et d'une solide portion d'humour fin et acéré – et compter sur la chance. Ne tardez pas plus et lancez-vous tout de site! Tous les détails relatifs au concours figurent sur le site www.igsu.ch.

Contact en cas de questions:

IGSU Communauté d'intérêts Monde propre, boîte postale 555, 8034 Zurich: Daniel Frischknecht ou Mirco Zanré: 043 500 19 99

Le texte et l'illustration du présent communiqué ainsi que d'autres informations peuvent être téléchargés sous http://www.igsu.ch/de/news.html.

Legende zum Bild:

Avec les armes de l'humour contre les déchets sauvages: Illustrateurs, dessinateurs et scénaristes, participez et gagnez le premier concours national de bandes dessinées contre les déchets sauvages. La cagnotte contient 20'000 francs de prix. Dernier délai de participation: 15 janvier 2011.

IGSU



La Communauté d'intérêts Monde propre IGSU s'engage depuis plusieurs années contre les déchets sauvages (littering en anglais) avec le concours de ses partenaires de l'économie du recyclage ainsi qu'avec celui de Migros, Coop, McDonald's, Tetra Pak et de l'association Presse Suisse. Mettant en œuvre différentes mesures, notamment les missions de ses ambassadeurs environnementaux dans les villes et lors d'évènements et de manifestations, complétées par des activités de diffusion d'informations, le concours de bandes dessinées et une série de posters qui «secouent», la Communauté d'intérêts Monde propre cherche à déclencher une prise de conscience tardive chez les fauteurs de littering. Très sciemment, elle a choisi de ne pas faire la morale, mais au contraire de chercher à éduquer le public avec le sourire.